

Lansargues**Le Tennis club vient de se qualifier en demi-finale**

Ce dimanche 15 décembre, l'équipe 1 du Tennis club de Lansargues s'est mesurée, sur les courts du complexe sportif lansarguois, à la belle équipe des Matelles pour une rencontre déterminante avec une qualification à la clé pour les demi-finales du championnat. Après une bataille des plus serrée lors des simples, les Lansarguois l'ont emporté grâce à un double décisif. Bastien et Tommy avaient des nerfs d'acier avec des coups magiques qui ont scellé la victoire. Mais dans cette

► Correspondant Midi Libre : 07 78 17 15 80



Les joueurs de tennis Lansarguois.

Repas des ainés du CIAS

Une salle Simone-Signoret bien occupée par les ainés.

Invités par le CIAS de la communauté d'agglomération du Pays de l'Or et la commune, nombreux étaient les Lansarguoises et Lansarguois (198 participants) à se rencontrer pour un déjeuner pris en commun : une façon de se retrouver en cette période hivernale au cours de laquelle les rencontres dans les rues du village se font un peu plus rares. C'est tout d'abord le vice-président Christian Quesque, en charge du CIAS, qui a renseigné les convives sur les activités de la structure qu'il préside, laissant, à l'issue, la parole à Stéphan Rossignol, le prési-

► Correspondant Midi Libre : 07 78 17 15 80

dent de la communauté d'agglomération pour une vision globale du contexte social actuel. Auparavant, Michel Carrier, le maire de la commune, a présenté l'objectif de la municipalité de construire une maison "partagée" pour les seniors. Une réunion publique sera programmée ultérieurement pour en expliquer le fonctionnement. Après les discours, place au repas concocté et servi par le personnel de l'agglomération, suivi du spectacle par la troupe Diam's et ses danseuses et danseur, d'un numéro de ventiloquie.

► Correspondant Midi Libre : 07 78 17 15 80

EN BREF**Mauguio-Carnon**

AGENDA DU VENDREDI 20 DÉCEMBRE. L'espace Aquad'Or fermera ses portes pendant les vacances scolaires, du 20 décembre au 5 janvier inclus.

Candillargues

CINÉMA. Deux séances se dérouleront à l'espace Simone-Veil, ce samedi 21 décembre, à 18 h 30 : *Sauvages* (tout public, à partir de 8 ans), à 20 h 30 : *Monsieur Aznavour* (tout public).

> Billetterie sur place : 5 euros la séance pour tous (moyens de paiement : chèque ou espèces).

La Grande-Motte

ANIMATIONS CE VENDREDI 20 DÉCEMBRE. Forêt magique de 10 h à 21 h sur la place de la mairie ; village des délices de 10 h à 21 h sur la place du forum ; concert gratuit à 18 h 30 sur la place du Forum avec Christophe Michel, organisé par les commerçants du village des enfants.

Palavas-les-Flots

DANS LA COMMUNE CE VENDREDI 20 DÉCEMBRE. Marché mixte sur la promenade du port de plaisance, rive droite de 6 h à 13 h 30 ; artisanat à 15 h et 18 h avec les ateliers créatifs "mandala" par Paper bay des Ateliers palavasiens, rue Saint-Roch.

> Tarif : 35 € dès 12 ans.

NOËL. Vendredi 20 décembre, de 17 h à 19 h, déambulation de la peña Del sol et ses chants de Noël version peña. Offert par la Ville au village de Noël sur le boulevard Joffre.

Palavas-les-Flots**Exposition de "la crèche de la vie éternelle" par Marie-Pierre Guilhot**

Les 4 saisons, le côté méditerranéen et les scènes de la Nativité sont les trois structures d'une crèche monumentale réalisée par Marie-Pierre Guilhot et exposée à la galerie Gustave-Courbet du samedi 21 décembre au samedi 4 janvier, quai Clémenceau, sur la rive droite.

« Mettre en lumière des scènes de la vie »

Marie-Pierre explique que ces structures, sur divers thèmes de la vie, sont reliées par les différents chemins naturels de la terre : « La nuit et le jour ainsi que les quatre saisons viennent agrémenter ma création, que j'ai appelée "la vie". Les personnages transpirent de fortes émotions et de beaux souvenirs d'autan qui reflètent la richesse des ancêtres. J'ai voulu mettre en lumière des scènes de la vie qui me tiennent à

coeur et qui montrent l'union et l'harmonie de la nature. »

Après avoir subi une grosse perte en 2022 avec le vol de 32 de ses santons exposés dans une crèche au sein de l'église Saint-Pierre de Palavas-les-Flots, Marie-Pierre Guilhot, née dans une famille catholique, pour qui Noël est synonyme de bonheur et de partage, ne s'est pas découragée.

Elle raconte que, petite fille, elle s'émerveillait de la magie et la féerie des couleurs des belles crèches personnalisées que réalisait ses proches, particulièrement ses grands-parents, sa marraine Roseline et son père Lucien et comment, chaque année, elle recevait un santon en récompense de ses bons résultats scolaires. L'intérêt de Marie-Pierre Guilhot s'est accentué en grandissant, notamment grâce à sa rencontre avec l'artiste peintre



La crèche de la vie éternelle conçue par Marie-Pierre Guilhot.

et maquettiste, Jean-Pierre Esquéret, mais aussi avec ses collègues de l'institut Saint-Pierre. « C'est à l'institut que j'ai réalisé mes premières crèches, qui ont pris de l'ampleur au fil des années. J'ai transmis ma passion aux enfants malades à qui

je conte les histoires d'Alphonse Daudet sur notre belle Provence », se rappelle Marie-Pierre Guilhot.

> Plus d'informations :

04 67 07 73 34.

> Correspondante Midi Libre : 06 09 22 14 46

Foot : les seniors de Palavas stoppés à Jacou

Si le père Noël est bien passé la semaine dernière sur les bords de la Canalette pour offrir des équipements aux jeunes de l'école de foot, il n'a pas pu exaucer tous les vœux du président Gil Vignal et des dirigeants.

La réserve de Nassim Cherguia est certes revenue de son expédition à La Peyrade avec une victoire sur le score de 1 à 0 qui la propulse à la deuxième place, mais les seniors dirigés par Mohamed Chaliki et Abdellah Hachoud n'a pas tenu la distance à Jacou ce dimanche 15 décembre.



Les enfants de l'école de foot ont reçu le père Noël.

respectant pas les consignes des entraîneurs à la reprise, Palavas a perdu le bénéfice de ses efforts initiaux et a concédé 2 buts coup sur coup à la 47^e et 49^e minute.

Autre coup dur : Moussa a écopé d'un 2^e carton jaune transformé en rouge à la 80^e minute. Les Palavasiens pointent à la troisième place ex æquo avec Lespignan Vendres et sont à 8 points de Saint-Thibéry, qu'ils visiteront le 12 janvier. Ils profiteront de la trêve pour préparer ce sommet.

> Correspondante Midi Libre : 06 09 22 14 46

La Grande-Motte
Les commerçants célèbrent Noël ce samedi

Ce samedi 21 décembre de 10 h à 18 h, sur la place Janicaut située sur le quai Pompidou, est organisé un marché de Noël à l'initiative des magasins Fleur de Lune et Un souffle d'art-moni. Un programme varié avec la présence du père Noël, avec qui il sera possible de prendre et acheter une photo.

Un marché d'artisans et créateurs venus de l'Hérault et du Gard, qui présenteront, entre



Plus de 1 150 € sont à gagner à la loterie de Noël.

autres, sapins et animaux fabriqués au crochet, des bijoux en nacre, des sculptures en époxy et bois et des créations diverses et originales de bijoux. Sans oublier les nougats, tapenades et les cocktails de fête. Le public pourra aussi déguster crêpes, chocolat chaud et barbe à papa. Jusqu'au 23 décembre, l'association des commerçants Les Enracinés de l'avenue Pierre-Racine organisent une

loterie de Noël avec plus de 1 150 € de cadeaux à gagner dans les enseignes de l'avenue. Ils proposent aussi les 26 et 27 décembre des balades gratuites en calèche, au départ de la forêt magique avec Les calèches d'Elodie. Les tickets sont gratuits mais obligatoires et sont à retirer chez les commerçants de l'avenue Pierre-Racine.

> Correspondante Midi Libre : 06 71 09 73 75

Valergues**Le personnel de la commune a fêté Noël**

Une tradition toujours appréciée : en fin d'année, la municipalité réunit le personnel communal et leurs enfants. Ils se sont retrouvés vendredi 13 décembre à la salle Cassan pour le Noël du personnel. Le maire, Gérard Ligora et les membres du conseil municipal ont accueilli le public. Pas de discours n'ont été prononcés, laissant la place à quelques mots pour les remercier de leur implication et leur souhaiter un joyeux Noël et de bonnes fêtes de fin d'année. Véronique Martin, secrétaire générale, a pris le



Les enfants ont reçu des cadeaux des mains du père Noël.